

15ème législature

Question N° : 1557	De Mme Paula Forteza (Non inscrit - Français établis hors de France)	Question orale sans débat
Ministère interrogé > Égalité femmes-hommes, diversité et égalité des chances		Ministère attributaire > Égalité femmes-hommes, diversité et égalité des chances
Rubrique > discriminations	Tête d'analyse > Budget sensible au genre	Analyse > Budget sensible au genre.
Question publiée au JO le : 16/11/2021		

Texte de la question

Mme Paula Forteza attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du Premier ministre, chargée de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la diversité et de l'égalité des chances, sur la mise en place d'un budget sensible au genre. En mars 2018, le comité interministériel à l'égalité entre les femmes et les hommes a décidé du lancement d'une expérimentation d'un « budget intégrant l'égalité » dont les principaux enseignements ont été communiqués au travers d'un rapport, paru fin 2019 et intitulé « rapport bilan / perspectives sur l'expérimentation relative au budget intégrant l'égalité (BIE) ». Elle aimerait ainsi savoir quelles suites ont été données aux conclusions de ce rapport, en vue de la généralisation d'un budget intégrant l'égalité.